

2019年度 1月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類	ご意見・回答	
1	全体 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・すばらしい施設。景色。度々来訪したいけど遠方と年齢を考えて残念です。(90歳以上・女性) ・すばらしいですね。今度ゆっくり来たいです。(60歳代・男性) ・楽しかったです。(20歳代・女性)
		回答	<p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。当館での体験がご来館みなさまの思い出の一つとして残っていくことは、私たちにとって、大変意義深いものであります。またご来館いただいた際、みなさまの心に残る体験を提供できるよう、職員一同、努めてまいります。またのお越しを心よりお待ちしております。</p>
2	常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・たくさん展示されていてとても面白かったです。特に昭和時代の建物が心に残りました。(10歳代・女兒)
		回答	<p>今日は、愛媛県歴史文化博物館に来てくれて、本当にありがとう。この博物館を面白かったと感じてもらえることができ、私たちは幸せです。昭和時代の建物を気に入ってもらえたとのこと、ありがとう！このエリアは展示室の中でも特に人気のある展示なんだよ。ぜひ、お友達にも教えてあげてくださいね。これからもみんなに、「来てよかった」「面白かった」と言ってもらえるようにがんばるので、また遊びに来てください。お待ちしております！</p>
3	新常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・すべて感激いたしました。すべての1つ1つの作品に魂がやどっているようでした。(65歳・男性) ・和紙の質感が生み出すエネルギーを感じた。(58歳・女性)
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海ー内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。数々の作品のすばらしさを体感いただけたようで、大変ありがたくうれしく思います。本展は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内子町や四国中央市などの伝統的な和紙を用い、さらに音響やLED照明を工夫し、作品の放つエネルギーやメッセージを最大限体感いただけるよう空間演出をしています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>